

## **Commémoration Noel Véran**

**Samedi 7 août 2021**

Cette commémoration est une tradition instaurée par les enfants de Noel Veran, Annie et Gérard Véran ainsi que par Francis Brun.

D'autres élus des communes voisines, en particulier de Mirabeau, et des personnalités de la Résistance, participent à cette commémoration.

Chaque année au mois d'août, nous nous retrouvons pour nous recueillir devant les stèles de Georges Hasemann, un Lorrain réfugié à Mirabeau, et de Noël Véran, Meyrarguais, résistant du réseau FER (cheminots), tous deux assassinés par les nazis le 9 août 1944, à quelques jours de la Libération de la Provence.

Noël Véran avait 23 ans, il est mort pour la Liberté.

Le stade de football de la ville de Meyrargues porte son nom.

Une plaque commémorative est également apposée contre la façade du quai de la gare de Meyrargues.

La commémoration est prévue le samedi 7 août 2021, au lieu-dit la Gastaude, à Mirabeau, à 11h.

Des couronnes de fleurs seront déposées sur chaque stèle, par les communes de Meyrargues et Mirabeau. Un discours accompagnera chaque dépôt de gerbes qui seront suivis d'une minute de silence.

A l'issue de la cérémonie, un apéritif sera offert à la ferme de la Gastaude, par son propriétaire et par la municipalité de Mirabeau.

Toutes les personnes souhaitant y assister peuvent s'inscrire à l'accueil de la mairie

(Vous pouvez déposer vos noms et coordonnées sur papier libre dans la boîte aux lettres).

Un covoiturage pourra s'organiser, le rendez-vous au départ de la mairie de Meyrargues est fixé à 10h.

Cordialement



**Philippe GREGOIRE**

**1<sup>er</sup> Adjoint au Maire**

**Délégué à la Communication au Tourisme et au Patrimoine**

**[philippe.gregoire@meyrargues.fr](mailto:philippe.gregoire@meyrargues.fr)**

**06 73 18 43 21**

**Renseignements : Mairie de Meyrargues**

**04.42.57.50.09**